

Vorbereitungsturnier des Telekom Post SV Bielefeld

„Bielefeld-Cup 2019“

Zum „Bielefeld Cup 2019“ möchten wir, die Volleyballabteilung im Telekom Post SV, euch ganz herzlich am **7. September** nach Bielefeld einladen. Wer sich erstaunt zeigt, dass unser Turnier nicht mehr „Herforder Cup“ heißt, dem sei verraten, dass sich unser langjähriger Turniersponsor als Namensgeber des Turniers verabschiedet hat. Für die langjährige Unterstützung möchten wir uns auch an dieser Stelle ganz herzlich bedanken.

Wie in den Vorjahren spielen in der LK I (2. Liga/3. Liga/Regionalliga) und der LK II (Oberliga/Verbandsliga) um die Pokale und Sachpreise.

Pokalverteidiger in der LK I sind die Tebus (3. Liga) und in der LK II der SC Halle (Aufsteiger in die Oberliga).

Hier die Eckdaten:

Datum: 7. September

Austragungsstätten: LK I - Halle II der Carl-Severing-Schulen
LK II - Halle I der Carl-Severing Schulen

Die Hallen der Carl-Severing-Schulen liegen in der Flachsstraße.

Spielbeginn: 13. 00 Uhr (Hallenöffnung 12. 00 Uhr)

Leistungsklasse I: 2. Liga/3. Liga/Regionalliga

Leistungsklasse II: Oberliga/Verbandsliga

Pro Leistungsklasse gehen maximal 9 Mannschaften an den Start. In der Vorrunde werden in drei 3er-Gruppen die Teams ermittelt, die anschließend in der Platzierungsrunde aufeinandertreffen. Die Gruppensieger der Vorrundengruppen spielen um die Plätze 1 – 3, die Gruppenzweiten um die Plätze 4 – 7 und die Gruppendritten um die Ränge 7 - 9.

Die Siegerehrung findet in der Halle II der Carl-Severing-Schulen statt.

Spielmodus: Jeder gegen Jeden
2 Gewinnsätze, Entscheidungssatz bis 15
Die spielfreie Mannschaft pfeift

Startgebühr: 50,- € (plus 30,- € Kautions)

Bankverbindung: Wolfgang Horstmann
Volksbank Bielefeld
Kto DE 58 4786 0125 1407 6305 10

Anmeldungen an: Wolfgang Horstmann
woho60@t-online.de
0170/3312911

Natürlich erwartet euch wieder eine Cafeteria, in der zu günstigen Preisen eine sportlergerechte Nahrung und die richtige Flüssigkeit für einen notwendigen Ausgleich im Anschluss an die einzelnen Spiele vorhanden ist.

Wer nach dem Turnier nicht sofort wieder gen Heimat aufbrechen möchte, dem sei im Anschluss an das Turnier ein Besuch auf dem **Bielefelder Weinmarkt** empfohlen.

Wolfgang Horstmann
(Telekom Post SV)